

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

Año 146 - SEPTIEMBRE-OCTUBRE 1993 - N^{os}. 9-10

DIRECTOR:

Manuel Cuesta Palomero

Iscar Peyra, 26. Tel. (923) 21 82 05. 37002 SALAMANCA



santa sede

Mensajes de Juan Pablo II a todos los jóvenes en la VIII Jornada Mundial de la Juventud

APOSTAR POR LA AUTENTICA VIDA

Muy queridos jóvenes: Después de los encuentros de Roma, de Buenos Aires, de Santiago de Compostela y de Czestochowa, sigue nuestra peregrinación sobre los caminos de la historia contemporánea. La próxima etapa será en Denver, en el corazón de los Estados Unidos, junto a las Montañas Rocosas del Colorado, donde en agosto de 1993, se celebrará la VIII Jornada Mundial de la Juventud (...).

En el mundo presenciamos la «sucesión de los imperios», es decir, la sucesión de intentos de unidad política que determinados hombres imponen a otros hombres. Los resultados están a la vista de todos. No es posible construir una verdadera y constante unidad mediante la constricción y la violencia. Una meta tan alta sólo se puede alcanzar construyendo sobre el fundamento de un común patrimonio de valores acogidos y compartidos, como, por ejemplo, el respeto a la dignidad del ser humano, la acogida de la vida, la defensa de los derechos del hombre, la apertura a la trascendencia y a las dimensiones del espíritu.

La Vida está en Jesús

En esta perspectiva, respondiendo a los desafíos del tiempo que cambia, el Encuentro Mundial de los jóvenes quiere ser semilla y propuesta de una nueva unidad, que trasciende el orden político, pero que lo ilumina.